

株式会社 松峰園

「施設を利用する方の心までサポートしたい。」こう話すのは、株式会社松峰園の代表取締役、玉山智之さん(能代市)。

おり、共同スペースでは食事をとったり、趣味をしたりと、思い思いの生活をしています。ここで働く従業員は合計20名ほどで、半数以上が町内在住者。20代から60代と幅広い年齢層の方が働いています。

する思いを聞いたところ、「介護は人を思いやる気持ちが大仕事。認知症となっても、人間としての尊厳を持って生活してほしいとの思いから、自宅のような生活環境を提供し、利用者の心までサポートしたいと考えています。地元の人を地元で見守る体制が必要だと思っています。また、人とふれあうことが好きな方にとって、誇りを持ってできる仕事なので、興味のある方はいつでもご連絡ください。」と語ってくれました。



自宅のような生活の提供を目指す玉山智之さん

「心」まで支援できる施設を目指して



株式会社 松峰園

(峰浜水沢字下カッチキ台41-58) TEL 0185-70-3200

- ・産業分類/認知症老人グループホーム
・主な仕事内容/風呂、食事、トイレ等利用者介助

八峰町のなかまたち

八峰町で活動する様々な団体・サークルなどにスポットライトを当てます

Vol.7 ユニカ八峰

ユニカ八峰は活動開始から7年目を迎えるユニカールのサークルで、現在14名でわきあいあいと活動しています。氷上のチェスと呼ばれるカーリングをカーペットの上でできるようにした一年中できるスポーツで、狙った所へ滑らせる技術と高い戦略性が求められます。



火点めがけて放水!

日頃の訓練の成果を披露 「八峰町消防操法大会」

6月19日、平成28年度八峰町消防操法大会が役場駐車場で行われ、参加した町内の全15分団が、日頃の操法訓練の成果を披露しました。
競技は、小型ポンプの部とポンプ車の部の2つの部で行われ、各分団は前方にある標的を倒すまでのタイムや動作の正確さを競いました。



花と一緒に思いやりの心も育ちますように

6月7日、峰浜小学校で「人権の花」の植栽が行われました。「人権の花」は、法務省が提唱する運動で、協力、感謝することの大切さを学び、思いやりの心を体得させ人権思想を育むことを目的としたものです。この日は、全校児童がマリーゴールドやサルビア、ペゴニアの苗をプランターに植栽しました。植栽にあたり、児童代表の今井愛さんが「協力し合いながら植え、命を大切に、思いやりの心を育んでいきたい」とあいさつしました。植栽には人権擁護委員と水沢カッチキ台老人クラブも駆けつけ、児童たちに思いやりの心や命の大切さを伝えながら、一緒に花を植えました。

思いやりの花を咲かせよう 「人権の花」を植えました



犯罪や非行を防止する運動を展開します

7月は強調月間です 社会を明るくする運動

7月1日、第66回「社会を明るくする運動」推進委員会の会員が来庁し、副町長へ内閣総理大臣メッセージが手渡されました。
メッセージの内容は「あやまちを犯した人が立ち直ることができるよう、地域の中で適切な仕事や居場所などの生活基盤を確保することが大切であり、地域の支えが重要」というものです。この運動は、「犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ」をキヤッチフレーズに、7月1日から1カ月間、実施しています。今後は14日には八森小でいじめに関する授業を、18日には八幡館前で街頭キャンペーンを実施することとしています。

ご法事・お祝い・会合に

彩り豊かな すし折詰

法事用料理

お寿司・お刺身 オードブル承ります 八峰町地区[昼・夜とも] 3,240円以上で配達致します。

お任せください。葬儀のお花

新しい葬儀花

おくかぎ [送り飾り]

供花と鮭待夢の商品券がセット



お寿司の宅配とお持ち帰り

すしたいむ 鮭待夢 SUSHI TIME

能代店 能代市南陽崎31-20 TEL.0185-55-3277